

## Medienmeldung vom 26. August 2011

### Neuendorf A1: Totalschaden nach Kollision mit Leitplanke

**Auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Bern, kam es am Donnerstagabend auf Gemeindegebiet Neuendorf, zu einem Verkehrsunfall. Personen wurden keine verletzt. An einem Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Polizei sucht Zeugen.**

Am Donnerstag, 25. August 2011, um 19.40 Uhr, waren der Lenker eines schwarzen Audi A5 und die Lenkerin eines grauen Opel Corsa auf der Autobahn A1 in Richtung Bern unterwegs. Beide Fahrzeuge fuhren auf dem Überholstreifen. Der Lenker des Audis wollte den Opel auf Gemeindegebiet Neuendorf überholen und drängte die Lenkerin, durch betätigen der Lichthupe, auf den Normalstreifen zu wechseln. Der Beifahrer im Opel Corsa fühlte sich durch das Verhalten genötigt und gab dies dem Audi-Fahrer mittels Handzeichen zu verstehen. Die Lenkerin wechselte folglich auf den Normalstreifen und konnte durch den Audi überholt werden. Dieser fuhr nach dem Überholvorgang ebenfalls auf den Normalstreifen, unmittelbar vor den Opel und betätigte danach offenbar die Bremse. Worauf die Lenkerin aus noch nicht restlos geklärten Gründen die Herrschaft über ihr Fahrzeug verlor. Dieses geriet in der Folge auf den Pannestreifen und kollidierte schlussendlich mit der Leitplanke. Zu einer Kollision zwischen den beiden Fahrzeugen ist es nicht gekommen. Personen wurden keine verletzt. Am Opel Corsa entstand ein Totalschaden.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Personen, welche entsprechende Angaben machen können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen, Telefon 062 311 76 76, zu melden.

